

JURNALIS

Lewat Media Ghetering, Kabid Humas Polda NTB Ajak Media Sukseskan Pilkada Damai 2024

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Aug 13, 2024 - 08:14



Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Rio Indra Lesmana SIK., saat mengajak media untuk sukseskan Pilkada Damai 2024.

Mataram NTB - Mempererat tali silaturahmi dengan seluruh Mitra Media Humas Polda NTB, Bidang Humas Polda NTB menyelenggarakan media Ghetering di Kawasan Taman Perkemahan Gunung Jae, Kecamatan Narmada, Kabupaten

Lombok Barat, Sabtu (10/08/2024).

Sebanyak kurang lebih 50 mitra media Humas Polda NTB dari berbagai media Online, Cetak dan Elektronik hadir ikut serta dalam kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan keakraban baik antar sesama media maupun dengan anggota Humas Polda NTB tersebut.

Ditemui diruang kerjanya, Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Rio Indra Lesmana SIK., menjelaskan kepada wartawan media ini, bahwa berkumpul bersama yang dikemas melalui Media Ghetering Mitra Media Humas Polda NTB tersebut tentu bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi, sehingga diharapkan informasi seputaran kegiatan atau kinerja Kepolisian Daerah NTB kiranya dapat tersampaikan dengan baik dan benar kepada masyarakat melalui media massa.

Penyampaian informasi secara baik dan benar melalui media massa bukan hanya dapat memberikan manfaat positif tetapi lebih jauh dapat mendorong terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif di seluruh wilayah NTB yang pada akhirnya dapat memperlancar pembangunan untuk kesejahteraan bersama warga Masyarakat NTB.



Media Ghetering yang dilaksanakan bidang Humas Polda NTB merupakan agenda rutin yang dilaksanakan pada tiap tahun guna mempererat tali silaturahmi serta mendorong terciptanya komunikasi yang lancar melalui sinergitas yang terbangun.

“Ini merupakan agenda rutin yang sudah direncanakan Bidang Humas Polda NTB untuk kita dan rekan-rekan wartawan selaku Mitra kerja Humas Polda NTB yang diharapkan dapat membangun interaksi yang baik dan lancar,” ungkap Rio sapaan akrabnya.

Lebih dari itu lanjut Rio, sebentar lagi NTB juga akan melaksanakan Pesta Demokrasi dalam bentuk Pilkada Serentak 2024 untuk memilih Gubernur dan wakil Gubernur, Bupati /Walikota dan wakil Bupati/Walikota se NTB sehingga diharapkan peran Pelaku media massa dapat mendorong terciptanya suasana Pilkada 2024 mendatang dengan lancar, aman dan Damai.

“Tentu peran penting rekan-rekan media dalam menjaga situasi menjelang pilkada ini sangat dibutuhkan. Melalui informasi atau berita positif yang disuguhkan kepada masyarakat diharapkan dapat mengantarkan Pilkada di seluruh wilayah NTB berjalan lancar, aman dan damai sesuai harapan

masyarakat, “ucapnya.

Ia berharap melalui media Ghetering Mitra Media Humas Polda NTB ini diharapkan dapat terjalin sinergitas yang solid antara Media massa dengan Polda NTB khususnya dalam mentransformasikan sebuah informasi kepada masyarakat yang memiliki dampak positif baik bagi tercipta Harkamtibmas di tengah masyarakat maupun bagi peningkatan Pembangunan daerah NTB.

Dalam setiap peristiwa yang diberitakan sering terjadi Miss Komunikasi antara media dengan narasumber sehingga tidak jarang menimbulkan polemik, oleh karena itu melalui kegiatan Media Ghetering diharapkan dapat meningkatkan atau memperlancar komunikasi dengan Humas Polda NTB sehingga informasi yang akan disiarkan melalui media dapat terkonfirmasi dengan baik.

“Mari kita bangun NTB ini dengan informasi-informasi positif yang disampaikan kepada masyarakat. Ciptakan Pilkada Damai 2024 lewat tulisan rekan-rekan Mitra Media Humas Polda NTB, “tutupnya. (Adb)